



digital.union@sonapresse.com

LE  GAZOUILLIS...

Des vidéos exhibitionnistes choquent la toile

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

DEPUIS le week-end, des vidéos exhibitionnistes des élèves du Lycée technique national Omar-Bongo (LTNOB), du lycée Jean-Hilaire-Aubame-Eyeghe (LJHAE) et du lycée Djoue-Dabany (LDD) font le tour des réseaux sociaux. Elles mettent en scène plusieurs jeunes de ces établissements, s'exhibant au rythme de danses obscènes. Si ceux des deux premiers bahuts le font entièrement vêtus, ce n'est pas le cas pour ceux de LDD, où on voit, quatre adolescentes, à visages découverts, dansant au rythme d'une balade musicale, exposent leurs seins nus devant la caméra d'un téléphone portable. Dans la vidéo, on aperçoit l'une d'elles avec une bouteille alcoolisée. Ce qui laisse croire qu'elles consommeraient au moment du tournage de cette vidéo, qui dure 17 secondes. Ces jeunes pourraient également agir sous l'effet de la drogue. Le film a été partagé à plusieurs reprises par les internautes, sur Facebook et même sur WhatsApp. Dans les différents commentaires, on lit la désillusion et surtout le choc que cela provoque chez beaucoup de parents, des artistes et même



Photo: DR

Des images obscènes des élèves du LDD.

d'autres jeunes de leur génération. Amenem, rappeur gabonais, d'un ton ironique, publie par exemple, au-dessus d'une capture d'écran de la vidéo, partagé sur son mur " Bonjour à toutes mes petites sœurs du lycée LDD, Love you mes Baby " et un autre internaute de rétorquer "jeunesse en perdition

totale..." Une internaute beaucoup plus remontée écrit : " C'est triste, ce que font ces enfants. Les parents les envoient à l'école pour apprendre, paient tout ce qu'il faut pour leur épanouissement et c'est ce qu'elles trouvent de mieux à faire." Cédric Bassadila, responsable

de l'ONG Sens unique, lui dans son message se désole : " Je n'ai pas de mots pour cette jeunesse. Non seulement, ces ados souillent l'honneur de leur établissement qui, jadis, a fait la fierté de l'enseignement au Gabon, en plus de cela, elles font honte à leur famille respective." Triste!

L'actu du web

Par R.H.A

DADJU TEASE SON PROCHAIN CONCERT AVEC GIMS SUR INSTAGRAM!



Photo: DR

Main dans la main, les deux frères vont prochainement unir leur talent pour le plus grand bonheur de leur public, rapporte MCE. Dadju et Gims promettent d'envoyer du lourd! Dans l'industrie de la musique, les deux frères sont de grands rivaux depuis qu'ils se disputent les premières places du podium dans les Top 100 en France.

POKORA ENVOIE DE LA FORCE AU CONCERT DE GIMS VITAA ET SLIMANE!



Photo: DR

M. Pokora a partagé un message de soutien pour Gims, Vitaa et Slimane. En effet, le chanteur a encouragé ses fans à suivre leur concert événement à l'Olympia. MCE vous dit tout de A à Z! Le chanteur utilise ses réseaux sociaux pour la bonne cause. En effet, la star n'hésite jamais à diffuser des messages de soutien pour aider ses amis.

JUSTIN BIEBER DANS LE TOP 10 DES MUSIQUES DE LA SEMAINE DE BILLBOARD!



Photo: DR

Justin Bieber est dans le Top 10 des sons de la semaine avec deux singles! MCE TV vous dévoile tout. La semaine du 15 janvier aura été très bénéfique pour le chanteur canadien. Et les chiffres parlent d'eux-mêmes! En effet, Justin Bieber se retrouve dans le Top 10 des meilleures ventes de single cette semaine. Le chanteur peut être même très fier de lui.

L'œil de la rédaction

DURÉE DU TRAVAIL: LES INTERNAUTES BOUDENT L'HEURE SUPPLÉMENTAIRE

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LA semaine qui vient de s'achever aura été riche en actualité. Tant sur la vie au quotidien que sur internet. En effet, alors que le gouvernement a entériné le projet de décret fixant les modalités de répartition journalière de la durée hebdomadaire du travail en République gabonaise lors du Conseil des ministres qui s'est déroulé vendredi dernier,

la toile n'est pas restée muette. Habitué à une journée de travail comprise entre 7 h 30 et 15 h 30, c'est désormais à 16 h 30 qu'a été fixée l'heure de sortie. Cette information qui n'a pas échappé aux internautes, ne semble pas être la bienvenue. "Tu finis le travail à 16 h 30, sachant que c'est à ce même moment que les élèves terminent les cours, je me demande bien comment on va s'en sortir quand on sait que les taximen seront désormais sélectifs sur les destinations en raison

de l'instauration du couvre-feu", souligne un internaute sur Facebook. Sur d'autres réseaux sociaux, les discours semblent se rejoindre. " À cette allure, les embouteillages commenceront maintenant aux Charbonnages, parce que tout le monde voudra rapidement regagner son domicile", lance un twittos. Cette mesure qui prend effet ce jour sera l'occasion pour les internautes d'observer la scène.



Photo: Mikolo Mikola/ L'Union

